

Communiqué de presse – 9 mars 2023

L'émission « Échappées Belles » spéciale Hautes-Pyrénées bientôt sur le petit écran

Annoncée initialement pour une diffusion ce samedi 11 mars, **France 5** programme finalement l'épisode « Les Pyrénées en hiver » le **samedi 18 mars à 20h50** – avec une rediffusion le dimanche 2 avril à 10h20, toujours sur France 5.

En tournage dans nos vallées du 25 janvier au 4 février dernier, les équipes de l'émission ont filmé les Hautes-Pyrénées sous tous les angles, du Sud au Nord, pour mettre en lumière les multiples facettes de notre département. L'animatrice Sophie Jovillard présentera l'émission entièrement enregistrée sur notre territoire, une première, intitulé « Les Pyrénées en hiver ». Ce magazine de découverte hebdomadaire français, diffusé le samedi sur France 5 depuis 2006, dépasse régulièrement le million de téléspectateurs.

D'une rencontre lors de notre conférence de presse à Paris avec Adèle Salaün, chargée de production, et d'un travail de fond mené en étroite collaboration avec l'ensemble des acteurs touristiques de nos vallées, est né cet épisode 100% haut-pyrénéen.

Ce 581^e épisode veut réveiller tous les sens et montrer le visage « bien-être » du territoire... entre autres.

Les sujets tourneront autour des « Pyrénées en chansons », avec la rencontre de Régis Latapie, facteur d'instruments traditionnels à Ibos, du ramassage de buis dans les gorges de Luz à son atelier où il confectionne flûtes et tambourins, le trio de chants polyphoniques A Vista de Nas révélé sur les réseaux sociaux et qui donne un concert un peu exceptionnel dans l'église romane de Mont et d'un live avec en toile de fond la vallée du Louron.

Un consacré au village d'Aulon qui arrive à garder ses habitants grâce à des initiatives mises en place par la commune (poulailler collectif, maison de la nature), son auberge des Aryelets et sa micro-brasserie.

Un sujet « L'eau qui guérit » avec les rencontres de Jean-Christophe Sanchez à Bagnères-de-Bigorre, auteur de livres sur l'histoire thermale de la ville, et Christophe Fabre directeur des Thermes de Barèges pour présenter la Barégine, une substance anti-inflammatoire notamment.

Un sujet sur la « Montagne intensément » avec Joël Castéran et Pierre Meyer d'Acumpanyat pour une balade au cœur du parc national des Pyrénées, autour du Pont d'Espagne et d'une séance yoga avec MoodGoyave et aussi la découverte de l'escalade sur glace au Pic du Midi. Enfin un dernier sur « Les vertus de la nature » à travers une balade en harmonie avec la nature en compagnie de Manon Luneau de « La Cactée qui caquette » puis séance d'apithérapie et découverte de l'univers de Catherine Ballot-Flurin qui décline toute une gamme de produits à partir du nectar des abeilles...

Quant aux plateaux, l'animatrice Sophie Jovillard s'est baladée du Val d'Azun à la forêt de l'Ayré, pour découvrir l'activité de musher avec Fred d'Appel Sauvage après avoir pris des forces en goûtant la traditionnelle garbure de Louissette sur le plateau du Lienz.

Un arrêt à la Cardé pour suivre Damien Lafond, tisserand à Esquièze-Sère, et Denis Laporte éleveur de moutons AOP Barèges-Gavarnie qui fournit la laine de son élevage à l'atelier. Rencontre aussi avec Jonathan Rebouillat, jeune origamiste dans la vallée de Campan, qui plie toute la faune qui lui passe sous les yeux lors de ses randonnées d'observation. Enfin un dernier plateau avec Sandy Mossion qui fait de la vannerie dans son atelier des Baronnies et après une randonnée dans le secteur du Petit Monné, arrêt gourmand au marché de Bagnères-de-Bigorre...

Toutes les équipes ont noté l'accueil chaleureux réservé à leur rencontre. L'émission promet d'être belle pour une échappée dans l'authenticité des Hautes-Pyrénées.